

Palma Chilena del Parque La Campana clasificó a importante concurso medioambiental mundial de conservación

Un nuevo reconocimiento internacional en conservación obtuvo **Chile**, a través de la **Corporación Nacional Forestal (CONAF)**, al clasificar con dos casos, de los cinco seleccionados, en la competencia mundial de manejo adaptativo para la conservación y uso de los estándares abiertos, que organiza Conservation Measures Partnerships (Asociación de Medidas de Conservación), desde Estados Unidos.

Las dos acciones que fueron seleccionadas para esta final mundial son el de la palma chilena en el **Parque Nacional La Campana** y las Estrategias de Conservación y Manejo Adaptativo en el Sistema Nacional de Áreas Silvestres Protegidas de Chile (SNASPE), donde una de las claves en su desarrollo fue la aplicación de los estándares abiertos, el cual junto con definir bien los objetos de conservación, contempla una alta participación comunitaria y de otros actores de interés, como el mundo académico y organismos ligados a temas ambientales, entre otros.

#### Anuncio Patrocinado

En el caso de la palma chilena, fue presentada ante este organismo por Paloma Bravo Córdova, funcionaria de **CONAF Región de Valparaíso**, y cuenta todo el recorrido que se realizó en conjunto con los guardaparques del Parque Nacional La Campana desde 2016 para poder materializar el cambio de categoría de la especie, la que recientemente **pasó de estar categorizada en estado Vulnerable a En Peligro**. En el documento, es posible constatar el desarrollo de cada una de las estrategias lideradas y coordinadas con el equipo regional, las que mediante aprendizajes, errores y fracasos, construyeron un trabajo exitoso y con un resultado concreto, que permitió mejorar la estrategia de conservación de esta especie.

Para Paloma Bravo, la importancia de este reconocimiento radica en “*el valor que tiene el trabajo local y el manejo adaptativo en temas de conservación, donde cada paso cuesta, pero donde cada error es un aprendizaje que ayuda a avanzar en medidas concretas para poder mejorar los métodos y herramientas para la conservación, en este caso, de la palma chilena*”.

Palma Chilena del Parque La Campana clasificó a importante concurso medioambiental mundial de conservación

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En las **Estrategias de Conservación y Manejo Adaptativo en el Sistema Nacional de Áreas Silvestres Protegidas de Chile (SNASPE)**, que fue presentado por Mariano de la Maza y Gabriella Svensson, de la sección de Manejo Adaptativo para la Conservación de la Gerencia de Áreas Silvestres Protegidas de CONAF, aborda la planificación y el análisis de la efectividad de las estrategias de conservación que se implementan en las diferentes áreas silvestres protegidas del Estado, gracias al trabajo de guardaparques y las y los trabajadores de oficinas regionales de la Corporación, abordando amenazas prioritarias, como la presencia de especies exóticas invasoras, perros o gatos, ganado doméstico e incendios forestales, entre otras.

Ahora, con la selección de estos cinco casos finalistas, la etapa que ahora se está desarrollando, es que están abiertas a la revisión de quienes quieran acceder y luego votar por las que les resulten favoritas, ya que tres de ellas serán las reconocidas finalmente.

La revisión y votación es en la página de este organismo ([cmp-openstandards.org](http://cmp-openstandards.org)), ingresando luego a 2020-case-studies-voting.

y tú, ¿qué opinas?